### Nota de prensa





## Aciertas-COSCE 2025-2026, nuevas ideas para llevar la ciencia a las aulas

Madrid, 1 de octubre 2025-. Webinars sobre temas de actualidad, visitas a laboratorios científicos y nuevos materiales para las clases de ciencias. El proyecto Aciertas de la Confederación de Sociedades Científicas (COSCE) llega cargado de nuevas propuestas para docentes en este curso 2025-2026.

Aciertas (Aprendizaje de las Ciencias por Indagación en Redes Transversales colaborativAS) es un proyecto educativo de la COSCE en el que se ofrece un espacio donde docentes de todas las etapas educativas (desde Educación Infantil a Bachillerato) comparten sus experiencias y pueden encontrar recursos elaborados por científicos para llevarlos al aula.

Además de nuestra <u>newsletter</u> y nuestros <u>webinars</u> sobre temas de interés para docentes de las áreas de ciencias, nos hemos propuesto impulsar la colaboración entre científicos y docentes para proyectos de investigación.

Queremos que los alumnos se acerquen a los científicos y no los vean como algo lejano e inalcanzable. Para ello, tenemos previsto organizar charlas y visitas a la laboratorios de investigación. Otra novedad será nuestro "cuadro de honor", donde iremos destacando cada mes a un científico o investigador que haya colaborado con Aciertas.

También tenemos preparada la lista de **webinars** que ofreceremos este curso. Los hemos elegido pensando en los intereses de los docentes, con temas de actualidad y de gran interés científico, enfocados a su exposición en el aula. Contaremos los mejores expertos en cada sesión y, después de sus exposiciones, se abrirá una mesa de debate en la que los asistentes están invitados a participar con sus preguntas. La inscripción se abrirá próximante y será gratuita.





# 26 noviembre. 18 h. Recuperación de espacios que han sufrido catástrofes naturales.

Ingenieros de montes y divulgadores expertos en el tema nos contarán qué podemos hacer después de incendios o inundaciones como los ocurridos en España.

#### 26 febrero. 18h. 125 años de los premios Nobel.

Hablaremos con cuatro expertos sobre el Premio Nobel de Literatura, de Física y Química, de Medicina y de la Paz.

#### 26 abril. 18h. El eclipse solar de 2026.

Un científico, un divulgador y una docente especializados en astronomía desvelarán todos los misterios de este eclipse.

#### 26 de mayo. 18h. Uso de los dispositivos móviles en educación.

Expertos del la AEPD y la Asociación Española de Pediatría nos contarán qué dice la ciencia y qué dice la ley sobre menores y pantallas.

Seguiremos surtiendo nuestra plataforma con recursos educativos para las clases de ciencias, elaborados por docentes y por científicos. Y, a final de curso, os esperamos en el simposio anual Aciertas y los Premios Aciertas, donde pondremos en valor el esfuerzo de los docentes que forman parte de la plataforma y han compartido sus materiales educativos en el campo de las ciencias. El plazo para empezar a participar comienza el 1 de octubre de 2025.

Conoce los Premios Aciertas https://aciertas.org/premios-aciertas/

Conoce el Simposio Aciertas https://aciertas.org/simposios/

Sube tu experiencia. Enlace para docentes https://aciertas.org/experiencias/

Más información

Aciertas.org

aciertasred@gmail.com